

# ユース・プレカンファランスへの 協力を求める手紙

皆様。

私たちは、2013年8月18～21日に日本で開催される第10回 APACT カンファランスに際して結成されたユース・プレカンファランスの実行チームです。

この第10回 APACT で組織されたユース・プレカンファランスは、初めて APACT と併せて開催される若きリーダーの会議です。アジア太平洋地域の若い世代がタバコ規制運動の新鮮なアイデアと展望を共有し、APACT の伝統を刷新することを目指しています。タバコ規制活動では、若い世代の役割が決定的に重要であるという認識に対応して組織されました。ユース・カンファランスは情報と革新を発信する場であり、実質的にみのある活動参加を通じて、タバコ規制活動における若い世代に特有の課題等の解決に大きく貢献するために、参加者に多くの物質的支援と機会を提供します。

さらに、日本で開催された APACT 史上初のこのユース・カンファランスでは、アジア太平洋地域の育ちつつある若手リーダー80名のうちわずか15名にしか組織委員会からの支援金を渡すことができませんでした。したがって、私たちは、2016年の APACT を、多くの若者が参加することによって豊かな実りのあるイベントとなるよう、アジア太平洋地域の若者により多くの援助を行えるように皆様に協力を要請いたします。